



■ José Hervás

La entrevista con Agustín Conde se ha realizado en su despacho del Ayuntamiento de Toledo, en el que dejó su impronta en la fachada principal Juan de Herrera, el gran maestro del XVI y que finalizó, prácticamente en 1618, Jorge Manuel Theotocópuli, hijo de El Greco.

Parece que la política le gusta. No le concede mayor importancia el dedicarle tantas horas. Quizás quiera hacer olvidar la fama que consiguieron de "gandules" otros ilustres predecesores suyos del PP.

Entra directamente en materia. Lee La Voz de Albacete cada semana y dice que no le preocupa que les demos cera a los populares, pero le gustaría que tratáramos con el mismo rasero a los socialistas.

Esta mañana no lleva gominina en el pelo, ni la teba de señorito andaluz que viste a veces. Si hubiera tenido que salir a por votos, hoy, muy probablemente, hubiera ganado alguno más.

Asegura que es fácil opinar sobre la situación económica de Castilla La Mancha "porque hay una serie de índices objetivos que no son opiniones sino datos. CLM, es la penúltima de las regiones de España en cuanto a su desarrollo económico. Quiere esto decir que en 14 años no ha conseguido mejorar la economía de nuestra región. Es evidente que se ha hecho mucho, que se han asfaltado muchas calles de pueblos, que se han construido muchas instalaciones deportivas o culturales. Bono ha administrado en nuestra región varios billones, lo que ha sucedido es que no los ha debi-

Agustín Conde

Presidente Regional del PP



«Me satisface más ganarle las elecciones a Bono que a un sustituto»

do gastar bien cuando resulta que no ha podido conseguir que prospere y avance, siendo una región con potencialidades inmensas.

J. Hervás. Por entrar en materia, en el ámbito socio-cultural ¿no le parece preocupante el bajísimo índice de lectura de nuestra comunidad?

A. Conde. Muy preocupante, pero claro desde nuestro gobierno regional tampoco se ha intentado fomentar la lectura de prensa. Al partido socialista de nuestra región le

ha interesado tener enchufados a los castellano manchegos enchufados exclusivamente a la televisión regional, que ha sido dirigida de manera maestra, más que por un director de televisión por un agente electoral del Partido Socialista. Claro yo creo que el PSOE estaba entusiasmado con esa situación. Solo había un medio de comunicación, ese medio era público y férreamente controlado por el gobierno.

J. Hervás. ¿Qué opinión tiene respecto a la polémica sobre